

# Protokoll der GFSR-Sitzung

**Datum:** 26.03.2024

**Uhrzeit:** 18:00 bis 19.23 Uhr

**Raum:** S8

**Protokollführer:in:** Fynn vor dem Berge

**Teilnehmer:innenliste:**

	<b>Nachname</b>	<b>Vorname</b>	<b>Anwesend</b>
<b>Vorstand</b>	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input checked="" type="checkbox"/>
<b>gewählte Mitglieder</b>	Grimm	Momo	<input checked="" type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Malditz	Milan	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input checked="" type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Laarman-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>

<b>Ungewählte Mitglieder</b>	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input checked="" type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>

	Balzer	Vanni	<input checked="" type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

<b>Gäste</b>	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Gau	Julius	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Nielsen	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Vogt	Antonia	<input type="checkbox"/>
	Wolters	Tjark	<input type="checkbox"/>
	Brink	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Binz	Gerrick	<input type="checkbox"/>
	Pfeifer	Toni	<input type="checkbox"/>
	Preugschas	Charlotte	<input type="checkbox"/>
	Chen	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Lohmöller	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
	Weber	Nils	<input type="checkbox"/>
	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
Bellak	Emely	<input type="checkbox"/>	
Weidacher	Sarah	<input type="checkbox"/>	

	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Struth	Fan	<input type="checkbox"/>

## Inhalt

TOP 1	Office im Student House .....	5
TOP 2	Office Schichten.....	5
TOP 3	Spielebox .....	5
TOP 4	HHP .....	5
TOP 5	Merch&Anschaffungen .....	5
TOP 6	Osteraktion/Eiersuche.....	6
TOP 7	Campus Cup.....	6
TOP 8	FSRK.....	6
TOP 9	Profs of the Night .....	7
TOP 10	Sonstiges.....	7

## TOP 1 Office im Student House

- Aufteilung der Räume:
  - Office Schicht soll im großen Büro stattfinden, für persönliche Gespräche steht das kleine Büro dann zur Verfügung

## TOP 2 Office Schichten

- Montag: Lea 10-13Uhr
- Dienstag: Jan 12-15Uhr
- Mittwoch: Fynn 14-16Uhr
- Do: Melanie 10-12.30Uhr
- Fr: Fynn 12-14 Uhr

## TOP 3 Spielebox

- Wir sammeln noch Ideen wie wir die freien Boxen füllen wollen
- Durch die Spielebox stehen die Sportgeräte 24/7 zum Verleih
- Die Box soll umbenannt werden, vorschläge:
  - FHit Studieren
  - FHerleihbox
  - Sport-FHerleih
  -

## TOP 4 HHP

- Der diesjährige Haushaltplan ist fertig und soll beschlossen werden
- Anwesend: 13

Dafür	Dagegen	Enthaltung
13	0	0

- Einstimmig beschlossen

## TOP 5 Merch&Anschaffungen

- Es sind noch Trinkflaschen vorhanden, meldet euch bei Fynn wenn ihr etwas kaufen wollt
- Es besteht Interesse an GFSR Brotdosen (GFSRation)
- Ebenso and Handtücher (GFSReserviert)
- Auch an Regenschirmen
- Schal und Mütze
- Für weitere Merch Ideen kann jeder gerne Spreadshirt Designs erstellen und mitbringen

- Sticker verschiedene Größen (teurere ggf zum Einkaufspreis verkaufen) Flyeralarm
- Langer Sticker GFSR Rennwagen/-Racing
- Feuerzeug GFSR Raucher
- Flaschenöffner (mit Maschbau reden)
- Kugelschreiber (Logo von PHY lasern lassen)
- Tischdecke an Bar für Veranstaltungen

## TOP 6 Osteraktion/Eiersuche

- Dieses Jahr aus Zeitdruck eher schlecht
- Ferienwoche erschwert die Aktion
- Werbung schon im Wintersemester davor

## TOP 7 Campus Cup

- Stand Quiz-Abend:
  - Getränke sind gekauft
  - Fynn kauft noch Snacks zu morgen
  - Julius bringt Fragen mit
  - Helfer\*innen: Fynn, Lina
- Volleyball:
  - Pfeifen: Jan, Fynn
- Minispiele:
  - Soll im Grunde wie letztes Jahr stattfinden
  - Getränke und Grillen
  - Einkäufe wie letztes Jahr
  - Beginn 11 Uhr
  - Anmeldung im Vorfeld
- Flunkyball:
  - Rahmen wie letztes Jahr, genaueres folgt
  - Anmeldung muss vor Ort möglich sein
  - Anmeldung gegen Geld (Online günstiger/teurer/gar nicht?!)

## TOP 8 FSRK

- Kultursemesterticket sucht noch nach Ideen (in Steinfurt)
- Jan vom Asta setzt sich für digitale Lehre an, insbesondere wenn ihr dafür Positivbeispiele habt könnt ihr euch gerne bei ihm melden

## TOP 9 Profs of the Night

- Es werden noch Helfer gesucht. Tragt euch ein!
- Die Räume stehen leider doch nicht zur Verfügung, deshalb wohl doch im S8
- Es ist eine Fotobox angedacht (auf der Treppe)

## TOP 10 Sonstiges

- Die Vorlesung Science and Fiction findet wieder statt – mittwochs um 13 Uhr  
Anmeldung bei Prof Salameh
- Der VDE organisiert am 12.06. einen Vortrag eines Absolventen im S3-S5, dieser geht vor allem um seine Abschlussarbeiten und seinen Werdegang